

ライフケア大手門

特別養護老人ホーム3階

令和7年 2・3 月活動報告



日差しが春のおとずれを告げる頃となりました。

さて、令和7年 2・3月のご入居者様の様子をお伝えいたします。

2月は、施設内では節分のイベントを行いました。鬼に扮した職員がご入居者様を巡る「鬼の施設巡り」を行い、鬼がご入居者様のもとに訪れ、その場で写真撮影を行いました。

3月は、春を告げる桜といわれる「啓翁桜」を飾り、可憐に咲く早咲きの桜を鑑賞し、春の訪れを感じて頂きました。また、「寿司食会」を行い、桜を鑑賞しながら楽しく美味しいひと時を過ごしました。

当施設では、3月より外壁を中心に大規模改修工事を開始致しました。工事期間中は、当施設の駐車場使用が困難な為、多少の御不便をおかけいたしますが、来設の際は近隣のパーキング駐車場使用のご協力、ご理解を宜しくお願い致します。

これからもご入居者様が安心して生活できる環境を提供し、職員一同全力でサポートしてまいります。

節分

2月2日の節分は4年ぶりでした。節分は、文字の通り「季節」の分かれ目に行う行事であり、「悪いもの」=鬼を追い出して1年間健康に過ごせるようにという願いを込めて行いました。



雛祭り・寿司食会

